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AOS VINTE E SETE DIAS DO MÊS DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ATRAVÉS DE TELE-1 

CONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO CAMPUS FURG-SAP, SOB A 2 

PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE, CON-3 

TANDO COM A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS: PELAS COORDENAÇÕES DOS CURSOS, 4 

FERNANDA CABRAL BORGES (ENG.AGRO. AGROQ), FÁBIO FERREIRA GONÇALVES (ENG. AGRO. 5 

IND. ALIMENTÍCIAS), MERITAINE DA ROCHA (ENG. AGRO. IND. ALIMENTÍCIAS), RENÊ CARLOS 6 

BALTAZAR JUNIOR E CHARLES DOS SANTOS GUIDOTTI (LIC. C. EXATAS), BIANCA PEREIRA 7 

MOREIRA OZÓRIO (ENG. PROD), CRISTIANE SIMÕES NETTO COSTA (ADMIN.) KARIN RITTER 8 

JELLINEK (MS.ECE), ALEX LEONARDI (MS.SPA); PELOS DOCENTES: CRISTIANO RODRIGUES 9 

GARIBOTTI, DARLENE ARLETE WEBLER, ITIARA GONÇALVES VEIGA, LUCIANO SILVA DA SILVA, 10 

NEUSA FERNANDES DE MOURA; PELOS TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS: AMANDA COELHO 11 

ALFAIA, CLAUDIA MARIA GOMES DA CUNHA, MARCIA HELENA KURZ. REGISTRA-SE TAMBÉM 12 

A AUDIÊNCIA DA COMUNIDADE UNIVERSITÁRIA, NOS TERMOS DA DELIBERAÇÃO  01/2020 13 

DO CONSELHO DO CAMPUS:  LIZANDRO MELLO, ELIETI BIQUES FERNANDES, FERNANDA 14 

GUIMARÃES, FRANCINE ANTELO, MANOEL MARTINS. JUSTIFICOU AUSÊNCIA A CONS. 15 

JULIANA ESPÍNDOLA (COORDENADORA MS.SPA). A CONVITE DO CONSELHO, PARTICIPOU 16 

TAMBÉM A PROFA. DANÚBIA BUENO ESPÍNDOLA, PRÓ-REITORA DE INOVAÇÃO E 17 

TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO (PROITI/FURG). INICIANDO A REUNIÃO ÀS DEZ HORAS E 18 

CINCO MINUTOS, O SENHOR PRESIDENTE CUMPRIMENTA OS PRESENTES E TRAZ O 19 

PRIMEIRO ASSUNTO DA PAUTA: APROVAÇÃO DA ATA 027 DO CONSELHO, QUE FOI 20 

REALIZADA EM 29/04/2021. ABERTA A PALAVRA, FORAM SOLICITADAS ALGUMAS 21 

RETIFICAÇÕES NA REDAÇÃO DA ATA 027. REALIZADAS AS CORREÇÕES SUGERIDAS PELA 22 

CONSELHEIRA KARIN JELINEK NA LINHAS 45-48, FICANDO O TEXTO DA SEGUINTE FORMA: 23 

“[...] A CONSELHEIRA KARIN JELINEK SUGERIU QUE SEMPRE QUE HOUVER A NECESSIDADE DE 24 

COMPOSIÇÕES DE COMISSÕES OU COMITÊS POR PARTE DOS DOCENTES OU TÉCNICOS DO 25 

CAMPUS, SE FAÇA UMA CHAMADA AMPLA PARA INSCRIÇÃO DOS INTERESSADOS E NÃO POR 26 

INDICAÇÃO”; E AS CORREÇÕES SUGERIDAS PELO CONSELHEIRO LIZANDRO MELLO NA 27 

LINHAS 11-13 E LINHAS 102-105, FICANDO A REDAÇÃO DO TEXTO DA SEGUINTE FORMA 28 

RESPECTIVAMENTE: “REGISTRA-SE  TAMBÉM  A  AUDIÊNCIA  DA  COMUNIDADE  29 

UNIVERSITÁRIA, NOS  TERMOS  DA DELIBERAÇÃO  01/2020  DO  CONSELHO  DO  CAMPUS:  30 

LIZANDRO MELLO”,  “[...] SUBSTITUTO DA PRESIDÊNCIA DA COMISSÃO PRÓPRIA DE 31 

AVALIAÇÃO DA FURG (CPA) [...]”, A ATA FOI COLOCADA EM APROVAÇÃO E APROVADA 32 

POR UNANIMIDADE PELOS CONSELHEIROS. O SENHOR PRESIDENTE TRAZ O SEGUNDO 33 

ASSUNTO DA PAUTA: OCEANTEC/FURG – CONVIDADA: PROFA. DANÚBIA BUENO 34 

ESPÍNDOLA, PRÓ-REITORA DE INOVAÇÃO E TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO 35 

(PROITI/FURG). APÓS A EXPLANAÇÃO DA PRÓ-REITORA DE INOVAÇÃO E TECNOLOGIA DA 36 

INFORMAÇÃO (PROITI/FURG) TRAZENDO DETALHES QUANTO AO PROJETO E À 37 
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PARTICIPAÇÃO OSTENSIVA DO CAMPUS FURG-SAP. ALGUNS CONSELHEIROS FIZERAM 38 

ALGUMAS CONSIDERAÇÕES. LOGO EM SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE PASSOU PARA O 39 

TERCEIRO PONTO DA PAUTA: PRIMEIRO PROJETO FURG-SAP/OCEANTEC. PARCERIA 40 

FURG E EMPRESA DOCSERVICE POR MEIO DO OCEANTEC PARA O PROJETO “NOVOS 41 

AÇORES”, INICIANDO PELO CURSO DE CAPACITAÇÃO DE MÃO DE OBRA EM TI NA 42 

CIDADE (CURSO DE DESENVOLVEDOR WEB 30 HORAS). PARA ISSO FOI PROPOSTA A 43 

CEDÊNCIA DO LABORATÓRIO DE SISTEMAS 1 DO CAMPUS FURG-SAP PARA CAPACITAÇÃO 44 

NOS SÁBADOS (19/6, 26/6, 03/07 E 10/07, QUE JÁ TEVE A ANUÊNCIA DO DIRETOR DA ESCOLA 45 

DE ENGENHARIA, JÁ QUE O LABORATÓRIO ESTÁ VINCULADO AO CURSO DE ENGENHARIA DA 46 

PRODUÇÃO/EE-FURG.  APÓS CONSIDERAÇÕES DO SENHOR PRESIDENTE QUANTO À 47 

IMPORTÂNCIA DA UTILIZAÇÃO DO LABORATÓRIO DE SISTEMAS 1 NO CAMPUS FURG-SAP 48 

COMO APOIO ÀS ATIVIDADES DO OCEANTEC/SAP, O MESMO COLOCOU EM VOTAÇÃO A 49 

UTILIZAÇÃO DO ESPAÇO. O CONSELHO APROVOU COM UNANIMIDADE A UTILIZAÇÃO DO 50 

LABORATÓRIO SISTEMAS 1. QUARTO ASSUNTO DA PAUTA -    INCLUSÃO DOS CAMPI 51 

NO CABEÇALHO DO SITE DA FURG - CONVIDADOS: PROF. MANOEL MARTINS E 52 

MESTRANDA FERNANDA GUIMARÃES. O DOCENTE DO CAMPUS FURG-SAP MANOEL 53 

MARTINS, E A MESTRANDA DA FURG, FERNANDA GUIMARÃES, REFORÇARAM A 54 

IMPORTÂNCIA DA INCLUSÃO DOS CAMPI (NA FORMA DE UM MAPA DAS SUAS 55 

LOCALIZAÇÕES GEOGRÁFICAS E LINK PARA SEUS RESPECTIVOS SITES NO CABEÇALHO DO SITE 56 

DA FURG COMO FORMA DE DIVULGAÇÃO E VISIBILIDADE DO CAMPI. ALGUNS CONSELHEIROS 57 

SE COLOCARAM REFORÇANDO ESSA IMPORTÂNCIA. O SENHOR PRESIDENTE SALIENTOU QUE 58 

VAI TRABALHAR JUNTO AOS RESPONSÁVEIS NO ÂMBITO DA UNIVERSIDADE PARA QUE A 59 

INSERÇÃO DOS CAMPI NO CABEÇALHO DA UNIVERSIDADE SE REALIZE. O SENHOR 60 

PRESIDENTE PASSOU ENTÃO AO PRÓXIMO ASSUNTO DA PAUTA. O QUINTO ASSUNTO DA 61 

PAUTA -  NORMATIVAS PARA O PREENCHIMENTO DAS VAGAS/ASSENTOS DISPONÍVEIS 62 

NO CONSELHO (ANEXO 1). O SENHOR PRESIDENTE PROJETOU O DOCUMENTO PARA 63 

VISUALIZAÇÃO E APÓS RETIFICAÇÕES DE DATAS REALIZADAS COLETIVAMENTE PELOS 64 

CONSELHEIROS, O DOCUMENTO FOI COLOCADO EM APROVAÇÃO. O CONSELHO DECIDIU 65 

PELA APROVAÇÃO POR UNANIMIDADE DO MESMO CONFORME CONSTA NO ANEXO 1 66 

DA PRESENTE ATA. ASSUNTOS GERAIS: O SENHOR PRESIDENTE REGISTROU A 67 

CONCLUSÃO DA OBRA DE AMPLIAÇÃO DO PONTO DE CONVÍVIO DOS ESTUDANTES, 68 

INFORMOU A CONCLUSÃO DA CONSTRUÇÃO DO SUPORTE DE CONCRETO E 69 

INSTALAÇÃO DOS MASTROS PARA BANDEIRAS NA UBP. INFORMOU SOBRE A 70 

REALIZAÇÃO DO PROJETO E ORÇAMENTO PARA TROCA DO PORTÃO JUNTO AO PRÉDIO 71 

ADMINISTRATIVO/UBP E, O INÍCIO DA OBRA AINDA NESTA SEMANA. SALIENTOU A 72 

PARTICIPAÇÃO DO CAMPUS E PROITI NO CAFÉ DA MANHÃ ON LINE DA ACISAP NO DIA 73 

12/5. REGISTROU A REALIZAÇÃO DO ENCONTRO DIGITAL DA FURG-SAP COM A PROEXC 74 
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DIA 18/5. REGISTROU O INÍCIO DO PROJETO DE INTERNACIONALIZAÇÃO DA FURG COM 75 

SÃO TOMÉ E PRÍNCIPE POR MEIO DO CAMPUS FURG-SAP E PREFEITURA MUNICIPAL DE 76 

SAP. INFORMOU SOBRE A PRORROGAÇÃO DO EDITAL DE PRÉ-INCUBAÇÃO DA 77 

INNOVATION ATÉ O DIA VINTE E OITO DE MAIO. INFORMOU SOBRE O ESPAÇO FÍSICO 78 

PARA INSTALAÇÃO DA INCUBADORA OCEANTEC/FURG CEDIDO PELA PREFEITURA 79 

MUNICIPAL DE SANTO ANTÔNIO DA PATRULHA NA AVENIDA BORGES DE MEDEIROS. 80 

REGISTROU A CEDÊNCIA TEMPORÁRIA DE UMA DAS SALAS DA INCUBADORA PARA A 81 

EMPRESA JÚNIOR. REGISTROU O INÍCIO DAS TRATATIVAS PARA OBTENÇÃO DE ESPAÇO 82 

FÍSICO JUNTO À PREFEITURA PARA A REALIZAÇÃO DE UM PROJETO DE EXTENSÃO DA 83 

FACULDADE DE DIREITO NA FORMA DE ASSISTENCIA JURÍDICA À POPULAÇÃO MAIS 84 

VULNERÁVEL. DA MESMA FORMA, O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU SOBRE O INÍCIO 85 

DOS ESTUDOS PARA INDICAÇÃO DE QUATRO NOVOS CURSOS DE GRADUAÇÃO PARA 86 

FURG-SAP (PORTARIA 01/2021) E SALIENTOU QUE HOUVE UMA RECONFIGURAÇÃO NA 87 

COMPOSIÇÃO DOS MEMBROS. LOGO APÓS, INFORMOU SOBRE O ENCONTRO DO DIA 88 

VINTE E UM DE MAIO COM A EMBRAPII/FURG. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE 89 

A DIREÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP CONTINUA NA COMISSÃO DE PROTEÇÃO E CUIDADO 90 

DA FURG E ESTÃO ATUALIZANDO OS PROTOCOLOS FRENTE À COVID-19 NOVAMENTE  91 

O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE A FURG REALIZARÁ A SEMANA DO MEIO 92 

AMBIENTE E QUE SOLICITOU AO CAMPUS FURG-SAP PROJETOS RELACIONADOS À 93 

TEMÁTICA, TENDO SIDO ENCAMINHADO PARA A COMISSÃO CENTRAL DO EVENTO 94 

QUATRO PROJETOS DESENVOLVIDOS PELA DIREÇÃO DO CAMPUS E QUE SERÃO 95 

REALIZADOS NO DIA NOVE DE JUNHO COM O PLANTIO DE MUDAS NATIVAS NA UBP E 96 

UCA, CRIAÇÃO DO POMAR NA UBP E PLANTIO DE ARAUCÁRIAS. EM SEGUIDA, O SENHOR 97 

PRESIDENTE REGISTROU A AGENDA DA DIREÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP COM O 98 

PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANTÔNIO DA PATRULHA PARA A DATA DO DIA VINTE 99 

E OITO DE MAIO, EM QUE SERÁ ENTREGUE OFICIALMENTE A LOGOMARCA PARA O 100 

TURISMO DO MUNICÍPIO, DESENVOLVIDA POR ELE NA FORMA DE UM PROJETO DE 101 

EXTENSÃO E APOIO DA SECRETARIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL DA FURG 102 

(SECOM/FURG) NA ARTE FINAL. DESTACOU TAMBÉM QUE NA OPORTUNIDADE SERÃO 103 

TRATADOS VÁRIOS OUTROS ASSUNTOS REFERENTE AO CAMPUS COMO A 104 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA FRANCISCO BORGE DE LIMA, ILUMINAÇÃO DA VIA JUNTO AO 105 

PRÉDIO ADMINISTRATIVO, EXECUÇÃO DO PROJETO DAS PLACAS INDICATIVAS DO 106 

CAMPUS NA CIDADE E RS 474, ALÉM DE OUTROS. A CONSELHEIRA DARLENE ARLETE 107 

WEBLER INFORMOU SOBRE A PUBLICAÇÃO DO EDITAL EPEC NOS PRÓXIMOS DIAS. A 108 

CONSELHEIRA ITIARA VEIGA SOLICITOU MAIORES INFORMAÇÕES SOBRE O PROCESSO 109 

DE VACINAÇÃO COVID -19 PARA OS FUNCIONÁRIOS DA FURG. O SENHOR PRESIDENTE 110 

ESCLARECEU QUE ENVIOU AOS SERVIDORES, UMA MENSAGEM SOBRE A VACINAÇÃO DA 111 
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COVID-19 EM SANTO ANTÔNIO DA PATRULHA COM BASE NAS INFORMAÇÕES 112 

DIVULGADAS NO INSTAGRAM DA PREFEITURA MUNICIPAL EM RESPOSTA A UMA 113 

CONSULTA DE NOSSA COLEGA SERVIDORA. NO ENTANTO, RECEBEU MENSAGENS DO 114 

PREFEITO RODRIGO MASSULO, ESCLARECENDO QUE HOUVE UM EQUÍVOCO NA 115 

INFORMAÇÃO POSTADA E QUE O MESMO LAMENTOU A FALTA DE UMA ORIENTAÇÃO 116 

MAIS DETALHADA NO INSTAGRAM. ESCLARECE AINDA, QUE NA VERDADE, A 117 

VACINAÇÃO ESTÁ SENDO FEITA PARA PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO QUE ATENDAM 118 

AS SEGUINTES CONDIÇÕES: PESSOAS QUE JÁ TOMARAM A VACINA DA GRIPE, QUE 119 

TENHAM VÍNCULO COM INSTITUIÇÕES EDUCATIVAS LOCALIZADAS NA CIDADE E QUE 120 

ESTEJAM TRABALHANDO "PRESENCIALMENTE". O MUNICÍPIO, ASSIM COMO OS 121 

DEMAIS, DISPÕE DE POUCAS VACINAS NESTE MOMENTO E DEFINIRAM CRITÉRIOS EM 122 

FUNÇÃO DISSO. ESPERAM NOVAS DOSES PARA AMPLIAR A VACINAÇÃO. POR FIM, O 123 

SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE A PROGRAMAÇÃO DA ACOLHIDA 2021 SERÁ DE 124 

FORMA REMOTA E CONDENSADA EM UMA SEMANA APENAS E, QUE POSTERIORMENTE 125 

ENVIARÁ A PROGRAMAÇÃO DA MESMA A TODA COMUNIDADE ACADÊMICA. NADA 126 

MAIS HAVENDO A REGISTRAR NESTA REUNIÃO, O SENHOR PRESIDENTE A ENCERRA ÀS ONZE 127 

HORAS E QUARENTA E CINCO MINUTOS; E EU, DAIANA BASTOS, LAVRO A PRESENTE ATA QUE, 128 

APROVADA PELO CONSELHO DO CAMPUS, VAI ASSINADA PELO SEU PRESIDENTE E POR MIM 129 

COMO SECRETÁRIACAMPUS FURG-SAP.130 

 

ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE 

DIRETOR DO CAMPUS FURG-SAP 

 

DAIANA BASTOS DA SILVA SANTOS 

SECRETÁRIA DO CAMPUS FURG -SAP
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ANEXO 1:  

NORMATIVAS PARA A CONSULTA DIGITAL 

VISANDO O PREENCHIMENTO DAS VAGAS EM ABERTO 

NO CONSELHO FURG-SAP  
JUNHO 2021 

 
(De acordo com a Resolução n. 014/2017 do Conselho Universitário 

e reunião do Conselho FURG-SAP ocorrida em 30/03/2021) 
 

 
No dia 14/06, ocorrerá a consulta digital para o preenchimento de vagas/assentos disponíveis no 
Conselho FURG-SAP.  
As vagas a serem preenchidas são as seguintes: 
 

 Vaga docente suplente para assento 10 (titular: prof. Luciano Silva da Silva) 

 Vaga docente suplente para assento 11 (titular: profa. Itiara Gonçalves Veiga) 

 Vaga docente suplente para assento 13 (titular: profa. Neusa Fernandes de Moura) 

 Vaga docente suplente para assento 14 (titular: prof. Cassiano Ranzan) 
 

 Vaga titular estudante para assento 18  

 Vaga suplente estudante para assento 18  

 Vaga titular estudante para assento 19  

 Vaga suplente estudante para assento 19  

 Vaga titular estudante para assento 20  

 Vaga suplente estudante para assento 20  
 

Os docentes e discentes interessados em integrar o Conselho FURG-SAP deverão proceder 
as inscrições de suas candidaturas no período de 28/5 a 10/06 na secretaria do Campus 
FURG-SAP, utilizando o e-mail campus.sap@furg.br.   
No e-mail de inscrição, deverá constar o nome completo do candidato, o número do assento e 
a condição de suplente ou titular pretendida no Conselho, o número do SIAPE (para docentes) 
ou número da matrícula para os estudantes. 

 

TELA DO CONSULTAS.FURG 

 
Meus votos para REPRESENTANTES SUPLENTES DOCENTES no Conselho FURG-SAP vão para: 
(VOCE PODE VOTAR EM APENAS UM CANDIDATO POR ASSENTO) 
 
 
 
Assento 10 – Titular: Prof. Luciano 

 

mailto:campus.sap@furg.br#_blank
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(  ) Candidato Fulano 
(  ) Candidato Beltrano 
(  ) Candidato Siclano 

 
Assento 11 – Titular: Profª Itiara 

 
(  ) Candidato Fulano 
(  ) Candidato Beltrano 
(  ) Candidato Siclano 

 
Assento 13 – Titular: Profª Neusa 

(  ) Candidato Fulano 
(  ) Candidato Beltrano 
(  ) Candidato Siclano 

 
Assento 14 – Titular: Prof. Cassiano 

(  ) Candidato Fulano 
(  ) Candidato Beltrano 
(  ) Candidato Siclano 

 
 
Meus votos para REPRESENTANTES DISCENTES no Conselho FURG-SAP vão para: 
(VOCE PODE VOTAR EM APENAS UM CANDIDATO EM CADA ITEM) 
 
Assento 18 – TITULAR DISCENTE 

(  ) Candidato Fulano 
(  ) Candidato Beltrano 
(  ) Candidato Siclano 

 
Assento 18 – SUPLENTE DISCENTE 

(   ) Candidato Fulano 
(  ) Candidato Beltrano 
(  ) Candidato Siclano 

 
Assento 19 – TITULAR DISCENTE 

(  ) Candidato Fulano 
(  ) Candidato Beltrano 
(  ) Candidato Siclano 

 
Assento 19 – SUPLENTE DISCENTE 

(  ) Candidato Fulano 
(  ) Candidato Beltrano 
(  ) Candidato Siclano 

 
Assento 20 – TITULAR DISCENTE 
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(   ) Candidato Fulano 
(  ) Candidato Beltrano 
(  ) Candidato Siclano 

 
Assento 20 – SUPLENTE DISCENTE 

(  ) Candidato Fulano 
(  ) Candidato Beltrano 
(  ) Candidato Siclano 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


